



Vilma Šileikienė

Litauen/Lithuania

Geboren 1970 in Litauen. Lebt und arbeitet in Vilnius, Litauen. 1996–2002 Vilnius Art Academy, Fach Fotografie und Medienkunst. Seit 1997 Gruppenausstellungen und Einzelausstellungen in Litauen, Polen, Irland, Finnland, Deutschland, in den USA. 2005 NIFCA Nordic AiR Residency (Norwegen). 2004 Djerassi Resident Artists Program (USA), Stipendium des Kultusministeriums Litauen. "Ich arbeite als Fotografin am Pranas-Gudynas-Restaurierungszentrum des Kunstmuseums Litauen. Bei der Arbeit habe ich direkten Kontakt zu den Exponaten des Museums; sie werden zu Mitwirkenden meiner täglichen Routine. Wissenschaftliche Subjektivität und Freiheit des Ausdrucks – diese beiden Komponenten locken mich und binden mich ein; durch sie wird mein Arbeitsalltag zu einem kreativen Prozess. Die Serie "Process" entstand aus der Gelegenheit heraus, mit dem Kunstwerk zusammenzusein (es neben mir zu haben, zu berühren, zu riechen, zu fühlen). Sie ist aus der Interaktion geboren und stellt gleichzeitig kleine Fragmente von Geschichte und Alltagsleben dar."

Born 1970 in Lithuania. Lives and works in Vilnius, Lithuania. 1996–2002 Vilnius Art Academy, Dep. of Photography and Media Art. Since 1997 participates in group exhibitions, does solo presentations and exhibitions in Lithuania, Poland, Ireland, Finland, Germany, USA. 2005 NIFCA Nordic AiR Residency (Norway). 2004 Djerassi Resident Artists Program (USA), Study Grant from the Ministry of Culture, Lithuania. "I work as a photographer at P. Gudynas Centre for Restoration in the Lithuanian Art Museum. At work I have direct contact with the museum's exhibits; they become participants of my daily routine. Scientific subjectivity and freedom of expression – these components are luring and involving me, making my everyday work a creative process. The Series "Process" was born from the opportunity to be with the piece of art (to have it next to me, to touch it, smell it, feel it). It was born from interaction. These are little fragments of history and everyday life at the same time."

www.artslant.com/global/artists/show/233319-vilma-ileikien



Astrologe, 17th century Italy / 2008 12 09, Farbdruck auf Leinwand, 75x60 cm
Astrologer, 17th century Italy / 2008 12 09, colour print on canvas, 75x60 cm